

El SSAS explica que las listas de espera “no las generó esta administración”

RESPUESTA. *Director del servicio responde al diputado Leal.*

Luego de que el diputado Henry Leal (UDI) denunciara que al 31 de mayo de este año existen 228.173 habitantes de la Región en listas de espera, con un tiempo promedio para ser atendidos de casi dos años en algunos casos, Vladimir Yáñez Méndez, director del Servicio de Salud Araucanía Sur, salió al paso de la preocupación del parlamentario.

“El que existan esperas de más de un año da cuenta que el problema no es reciente y que no ha sido generado por esta

administración, pero lo importante es afirmar que nos estamos haciendo cargo. Vamos a seguir avanzando para disminuir los tiempos de espera y aumentar capacidad productiva”, apuntó Yáñez.

El director agregó que “desde el año 2023 registramos un aumento considerable en horas de especialidad y cirugías, esto es más de un 20%”, agregando que este número abultado de espera también obedece a que son el cuarto servicio más grande del país. 

CAPTURA DE VIDEO SSAS



VLADIMIR YÁÑEZ, DIRECTOR SSAS.